



María Crisóstomo y Elena Gómez muestran su obra. | BARROSO

El dúo Lemarte presenta en Fonseca sus reflexiones sobre los estereotipos femeninos

J.Á.M. | SALAMANCA

El Espacio de Arte Experimental de la Hospedería Fonseca abre sus puertas al proyecto creativo de las jóvenes artistas salmantinas María Crisóstomo y Elena Gómez, más conocidas en el mundo del arte como Lemarte, "Esclavas exquisitas", una propuesta con la que estas dos jóvenes estudiantes de último curso de Bellas Artes invitan al espectador a refle-

xionar sobre los estereotipos femeninos; y lo hacen a través de una apuesta decidida por la creación más contemporánea —ya sea través de la fotografía o de las instalaciones— y desde una insinuante y constante crítica social.

La muestra permanecerá abierta hasta el 9 de marzo; el horario de visitas es de martes a sábado de 12 a 14 y de 18 a 21 horas; domingos y festivos, de 10 a 14 horas.